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PORTOFERREIRA

REQUERTMENTO N" 215/2024

SENHOR PRESIDENTE

Consideraldo que este vereador tem sidq procurado por

munícipes, assustados com o aumento substancial dos casos de

dengue em nossa cidade; e considerando o interesse público,

requeiio que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Muniiipal, splicitando informações detalhadas sobre este. importante

assunto.

1t Porto Ferreira recebeu do governo federal, cotas de

vacinas pa ra a dengue?

2. Se recebeu, qual é a faixa etárÍa que as vacinas

estão sendo aplicadas?

3. Haverá recebimento suficiente de doses para toda a

população de Pofto Ferreira?

4. Os exames de sorologia para dengue, estão ao

alcance de toda a população?

5. Caso a resposta da pergunta 2, for negativa, a

secretaria de saúde municipal, solicitou ao ministério da saúde as

doses suficientes?

6. Para que seja evitado a proliferaç,ão do mosquito,

está sendo realizada a limpeza dos logradouros, prédios públicos,

espaços.e terrenos públicos de nossa cidade?

Plenário Syrio Ignátios, 29 de bril de 2024.
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